



Handwerksmeister senden SOS

Wenn 30 Handwerksmeister zusammen sitzen, gibt's entweder was zu feiern – oder die Not muss groß sein. Beim CSU-Hearing im Seehof ging's – umgangssprachlich ausgedrückt – um die Wurst: Der Präsident der Handwerkskammer München und Oberbayern, Franz Xaver Peteranderl, und die Landtagsabgeordnete Dr. Ute Eiling-Hütig diskutierten mit den Unternehmern über Personalmangel, langsames Ausländeramt, fehlende Busverbindung zur Berufsschule nach Weilheim, Energiepreise, Inflation, Lieferkettenabrisse, die Wahrscheinlichkeit von Stromausfällen, die berufliche Bildung und die Stellung des Handwerks in der Gesellschaft. Das war nicht nur ein Heimspiel für die Abgeordnete, denn die Meister hatten auch viele Wünsche an die Landespolitik. Eingeladen hatte die Vorsitzende des Ortsverbandes Herrsching, Fromuth Heene. Wie die Stimmung im Handwerk ist, kann man am Gesicht des Kammer-Präsidenten auf dem Gruppenbild mit der Abgeordneten Ute Eiling-Hütig (links) und Fromuth Heene sehen.

Category

1. Gemeinde

Date

29/04/2024

Date Created

04/10/2022